

各地青年部活動報告

ブロック名 : 北陸ブロック

報告日 : 2015年 3月 3日

報告者 : 大聖 生夫

1. 各都道府県青年部の活動報告

都道府県名	年月日	活動報告
福井県	2015/01/21	組合新年会
	2015/02/15	婚活パーティー
石川県	2015/01/23	役員会
富山県	2015/01/28	経営問題委員会研修会
	2015/02/28	懇親ボーリング大会

2. ブロックの活動報告

年月日	活動要旨
2015/02/07	北陸ブロック新年会・研修会

3. 構造設計者との交流活動の状況報告

年月日	内容
2015/01/17	JSCA新年賀詞交換会・定例研修会

4. 近況報告（その他）

都道府県名	内容
福井県	<p>仕事に関して冬場は一服感がありました。春先も昨年ほどは混み合っていないような気がします。大型物件で基礎工事の遅れが鉄骨建方工期に影響していると聞きます。</p> <p>組合主催の婚活パーティーを行いました。男女共25名（計50名）で開催され結果12組のカップルが誕生しました。女性からしてみれば男性の勤務先も明確であり会社社長の推薦もあるので安心して参加できたそうです。また女性自身も冷やかしでは無く真剣に結婚したい気持ちで来ているので男性側も対応しやすかったみたいです。好評のため第二弾も開催するよう理事長より依頼がありました。</p> <p>福井県の青年部では会員の中から社長に就任したときに卒業されたOBも含めて祝賀会（会費1万円）を開くことが慣例になっており、3月も開催予定です。</p>
石川県	<p>受注状況はHグレードで半年以上、M、Rグレードで3～4ヶ月。 4月頃までの仕事量はほぼ確保されている様子。</p>

富山県	<p>今後、大型案件が控えているが、小規模物件の見積りは少し落ち着いた感がみられる。 これに伴い加工費が下がらないように踏ん張りたいところである。</p> <p>年明けから、稼働率は低めで落ち着いているが、春先からの山積みがあるので、あわてた様子はない。 各社、半年～1年の仕事量は確保されている様子。</p>
北陸3県の状況	<p>北陸は、冬場になり仕事量は落ち着いている。価格面では横ばいの状況で推移している。昨年と似た様子になっている。3月以降は仕事量・価格とも改善されると思われる。</p> <p>鳶・鍛冶・運搬は落ち着いているが、大型案件も動き出し次第に不足すると思われる。</p> <p>また、今月は北陸新幹線の開業もあり、色々予想もしない変化が出始めるかも？</p>

5. 市況・全青会への要望等（HPにUPしません）

都道府県名	内 容
北陸	<p>北陸3県は冬場の仕事量が少ない時期になっていて、関東・中京の大型物件の流入がSファブから北陸3件でみられる。</p>